



Sociedad Científica de Chile y organizaciones internacionales propusieron al Dr. Fernando Monckeberg para el Premio Nobel de la Paz

La postulación de Fernando Monckeberg al Premio Nobel de la Paz, que se entregará en noviembre de este año, es todo un hecho. Las organizaciones internacionales World Peace University Chilean Branch, World Health Foundation for Peace and the International Parliament for Safety and Peace, junto con la Sociedad Científica de Chile, ya enviaron los papeles del médico y director del INTA a Estocolmo.

En breve conversación con "La Segunda", Fernando Monckeberg (62 años), a pesar de señalar que sólo sabía al respecto por rumores, confesó que, aunque comparte con "cientos de personas", el ya ser postulado "es una distinción que hace sentirse satisfecho".

—¿Qué sabe efectivamente de su postulación al Premio Nobel de la Paz?

—Yo sé poco al respecto, porque no me han dicho mucho. Sin embargo,

entiendo que hay varias organizaciones internacionales que han mandado mis papeles a Estocolmo. Son como cuatro, entre las que sé que está la Sociedad Científica de Chile.

—Dentro de las razones para su postulación estaría su aporte en el campo de desnutrición infantil. Señala usted existirían otras más para su "candidatura" al Premio?

—Me imagino que, en general, las razones son justamente aquellas a que me he abocado durante años: los problemas de pobreza y desnutrición infantil en América Latina. En Chile, en este aspecto, ha habido también un espectacular avance. Se han recuperado 45 mil niños que si no fuera por los diversos programas tal vez hubieran muerto. Creo que los programas de Conin han sido llamativos y han dado la vuelta al mundo. Por último, pienso que otra razón es por lo mucho que se ha hecho, en forma científica.

—También están postulando al Premio Nobel de la Paz a Clotario Blest, que en tal caso sería su "contrincante" chileno...

—Yo conozco la labor de Clotario Blest sólo a través de la prensa, pero creo que, al haber dedicado toda una vida a los problemas sindicales, es muy meritario.

"No soy candidato presidencial"

—El hecho de que lo propongan para el Premio Nobel, ¿le ayudaría en una eventual candidatura presidencial?

—La verdad es que sólo sé de los rumores de postularme al Premio, pero nada concreto sobre eso. En todo caso, no soy candidato.

—Pero eventualmente lo sería?

—Tendrían que darse muchas condiciones, que veo que no se dan.



Dr. Fernando Monckeberg

1926

—El Partido Nacional, junto con considerar la candidatura de Díez, busca a otro hombre que, según ellos, debe ser un "independiente que sea capaz de aglutinar", y se ha pensado en su nombre...

—El Partido Nacional no ha conversado conmigo.

La Segunda Santiago
2 feb. 1989 3.3

Sociedad Científica de Chile y organizaciones internacionales propusieron al Dr. Fernando Monckeberg para el Premio Nobel de la Paz [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Monckeberg, Fernando, 1926-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sociedad Científica de Chile y organizaciones internacionales propusieron al Dr. Fernando Monckeberg para el Premio Nobel de la Paz [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)